

ALLEMAGNE 2 juillet 2025 : **Audition de Mme Hilal Berk et M. Stéphane Dupraz**

Le groupe d'amitié France-Allemagne, présidé par Sabine Thillaye (EPR, Indre-et-Loire), a reçu Mme Hilâl Berk, magistrate de liaison de l'Allemagne à Paris et M. Stéphane Dupraz, Substitut général chargé du secrétariat général près la Cour d'appel de Versailles et ancien magistrat de liaison français à Berlin. Tous deux ont partagé leur vision de l'interculturalité et ont évoqué ce qui les a marqués dans la découverte du système judiciaire voisin. Les échanges ont porté sur les différences entre les systèmes français et allemand, notamment concernant la formation, les structures judiciaires, la culture juridique et l'image de la justice dans les deux pays.

